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2011/09/01

配付（敬称略）：勝本創生推進委員会委員長、安枝委員会アドバイザー

まちづくり推進課（炭崎、中澤、三宅、景山）、まちづくりアドバイザー（深川、田尾、山本）

環境部会委員（岩倉、久世、高木、高橋、外村、平井、福富、藤原、森田、山内）

（写し）香水安心・安全子ども育成部会長、村下生活機能向上部会長

                                環境部会 藤原篤

第42回 環境部会 議事録

日時：8月21日（日）10時～12時00分

場所：竹の里会館 しゃくやく

出席：岩倉、久世、高木、外村、平井、福富、藤原、山内、山本アドバイザー  計９名

1. ミニ勉強会について

タイトル：「洛西ニュータウン ゴミゼロまちづくりの提案」

日時：平成２３年１０月２２日（土） １３時～１５時

場所：支所２階 会議室

内容：

洛西ニュータウンを不法投棄のないゴミゼロのまちにすることをめざして、洛西ニュータウンの現

状や「まちの美化推進住民協定」を活用したゴミゼロまちづくりについての講演と、話し合いを行う。

講演のテーマ：

・不法投棄の実態（環境部会）

・小畑川を中心とした美化活動（なんきんはぜの会）

・まちの美化推進住民協定とは（まち美化推進課）

その他：

・支所を通して関連団体へ案内状を配布する。

・ミニ勉強会は、今後継続性をもって開催する。

2. 財源確保のための境谷会館の受託について

1）管理業務の対応可能時間については、ひと月８時間可能が多かったが、ひと月４時間、数か月に１

回４時間もあった。

2）曜日単位-週単位のどちらが良いかについては、週末が可能な人と不可能な人があることから、環

境部会としては週単位が好ましい。

3）その他

・委員会メンバーのさまざまなかたちでのサポートが望まれる。

・並行して事業費節減を行うべき。

・広告、イベント等での収入も必要。
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3. 緑のガイドライン

洛西ニュータウンの樹木剪定対応、景観維持について（要望）が市に受理され、議論の方向性につ

いて検討した。

1）ガイドラインの作成主体と創生推進委員会環境部会との連携について

2）ガイドラインの役割について

3）その他

デザインポリシーの共有

洛西ニュータウンの植栽の特徴について、現状の認識と共有

管理対象樹木の類型化（場所と樹種）と類型ごとの基本方針

など

4. 問題植栽樹管理マップ、テラス地区建て替えマップ

現状の把握と、情報共有のため、

1）強剪定、並木の混植等、問題樹木の分布

2）テラス地区の建て替え、駐車場等物件の分布

についてのマップの作成を開始した。

マップ完成に向けて、今後、環境部会メンバーにＡ４白地図を配布し、情報を集める。

5. 報告

1）久世さんに事業部のサブリーダーになっていただいた。

2）北部みどり事務所の東川さんは２２日以降に来訪予定日の連絡があるみこみ。

3）第４０回、４１回議事録の一部修正と、議事録作成からホームページ掲載に至るプロセスについて

確認した。

4）上田先生講演録がホームページにアップされた。ホームページをさらに広く知ってもらう方策を考

えなければならないとの意見があった。

6. その他

次回環境部会は、定例通り９月の第３日曜日（９月１８日） １０時から 竹の里会館で行う。

以上


